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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка сервисов ранжирования для рекомендательной системы видео-контента маркетплейса Во время выполнения работы были решены следующие задачи: 1. Проектирование индексации контента с обновлением в реальном времени для последующего ранжирования 2. Проектирование сервисов ранжирования для последующей выдачи контента 3. Выбор технологического стека 4. Реализация индексации контента с обновлением в реальном времени для последующего ранжирования 5. Реализация сервисов ранжирования для последующей выдачи контента 6. Тестирование разработанной системы В результате выполнения работы была создана система, состоящая из сервисов индексации и ранжирования. Реализованная система позволяет ранжировать различный контент для рекомендаций пользователю. Тестирование реализованной системы показало, что система корректно работает и удовлетворяет требованиям.
        

        
          The aim of the work is to develop ranking services for the recommender system of marketplace video content. Tasks that were solver during the study: 1. Designing content indexing with real-time updates for later ranking 2. Designing ranking services for later content delivery 3. Technology stack selection 4. Implementation of content indexing with real-time updates for later ranking 5. Implementation of ranking services for later content delivery 6. Testing the system As a result of the work, a system was created consisting of indexing and ranking services. The implemented system allows ranking different content for recommendations to the user. Testing of the implemented system showed that the system works correctly and meets the requirements.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 1
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





